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Aos doze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e três, às dez horas, por 1 
meio da plataforma Google Meet foi iniciada a videoconferência, conduzida pela 2 
secretária Tânia Ruth Ortiz Pereira – ESP/MS, reuniu-se a Comissão Própria de 3 
Avaliação (CPA) da Escola de Saúde Pública Dr. Jorge David Nasser para a Décima 4 
quinta Reunião Ordinária. Estiveram presentes os membros: Tânia Ruth Ortiz Pereira 5 

e Helizene Moreira da Silva, representantes, titular e suplente, da Secretaria Acadêmica 6 
– ESP/MS; Fernanda Sollberger Canale - Suplente da Gerência de Educação 7 
Permanente em Gestão e Atenção à Saúde – ESP/MS. Falta justificada: Marcia Naomi 8 
Santos Higashijima, representante da Gerência de Educação Permanente em Gestão e 9 

Atenção à Saúde; Maria de Lourdes Oshiro e Edgar Oshiro – Titular e  Suplente da  10 
Gerência de Formação e Acompanhamento Pedagógico – ESP/MS; Adriane Pires 11 
Batiston, representante externa pela Universidade Federal de Mato Grosso do Sul; 12 
Gabriela Piazza Pinto, representante suplente da Secretaria de Estado de Saúde; Karine 13 

Cavalcante da Costa, representante titular da Secretaria de Estado de Saúde; Laís Alves 14 
de Souza Bonilha, representante externa, pela Universidade Federal de Mato Grosso do 15 
Sul;  Adriane Horn Angnes  e Everton Stringheta Junior- Titular e Suplente Discente 16 
ou egresso – ESP/MS. A secretária declarou aberta a reunião para apreciação dos itens 17 

da Pauta:  1. Aprovação da ata nº 14; 2. Pactuação do calendário de reuniões do ano 18 

de 2024; 3. Apresentação do resultado do relatório do Instrumento de Autoavaliação 19 
Institucional. A ata foi colocada em aprovação, sendo aprovada por unanimidade. A 20 

pactuação do calendário de 2024 aprovado sem ressalvas. A pauta proposta da 21 

apresentação do resultado do relatório do Instrumento de Autoavaliação 22 
Institucional foi mencionada, mas por falta de número suficiente dos integrantes da CPA 23 

não foi possível fazer a apresentação e dividir o trabalho para análise dos dados. Ficou 24 
pactuado que será apresentado e dividido o trabalho para análise na primeira reunião do 25 
ano de 2024. Nada mais a tratar, a secretária encerrou a sessão às dez horas e 30 minutos 26 

e, para constar, eu Tânia Ruth Ortiz Pereira, lavrei a presente ata para leitura e 27 
aprovação na próxima reunião. 28 


